



太閤山

令和2年7月10日

射水市立太閤山小学校

TEL 56-3303

E-mail taikoyama-es@tym.ed.jp

登校再開から1か月。国や県、市からの指導の下、子供たちの日常を取り戻すことができるよう一步一步、取り組んできました。保護者、地域の皆様には、多大なご協力をいただくとともに、温かく見守っていただいていることに感謝申し上げます。

6月は、休み時間の遊びにも様々な制限がありましたが、一方で普段あまり人気のなかった鉄棒に親しむ子供が増えたり、中庭で自然に親しんだり、昔の遊びを楽しんだりする姿も見られました。また、6年生のあまりにハイレベルな羽子板に苦笑することもありました。大人が心配するより、子供たちはたくましく、自分の生活を工夫する力があるなど感じるが多かったです。

暑い日が続くようになりますが、子供たちの健康と安全を第一に充実した学校生活を送ることができるよう支援していきます。



自然がいっぱい ビオトープ

ビオトープのポンプが新しくなり、水が勢いよく循環するようになりました。休み時間に遊んでいた1年生が、「先生、水が冷たいよ！プールに入っているみたい」と目を輝かせながら教えてくれます。付近には卵からかえって間もない小さなメダカが泳いでいます。6月下旬には出口の天井にいたとツバメのひなが元気に巣立っていきました。友達と遊ぶ楽しさを味わったり、自然と触れ合いながら、四季折々の美しさ、命の尊さ等を実感したりしている子供たちです。



※子供たちの学校生活の様子や本校の取り組みを学校ホームページでも紹介しています。
トップページ、学年のお知らせ、活動紹介など、ぜひ、ご覧ください。

令和元年度PTA広報誌コンクール 優良賞受賞！

PTA役員の皆様には、子供たちの学びや成長を伝えるとともに、家庭・地域と学校をつなぐ広報誌づくりに日頃よりご尽力いただき感謝申し上げます。本校の取り組みに対して、この度、右のような賞を受賞されました。おめでとうございます。今後ともよろしく願いいたします。



租税教室 ー6年生ー

高岡法人会より講師・スタッフの方、4名をお迎えし、1日（水）に体育館で行いました。身近な税金の使われ方をDVDの視聴で理解した後、税金への興味関心を高める〇×クイズも行いました。安心・安全な自分たちの生活、楽しい学校生活を支える税金の大切さを学ぶことができました。



税金がないと大変なことになるんだね。



1億円！！重たい！！（もちろん見本ですが、約10kgあるそうです）

国際交流教室 ー1・2年生ー



今年度より新学習指導要領の全面实施となり、3・4年生では外国語活動を週1時間、5・6年生では外国語科を週2時間、行っています。1・2年生では、年間に5時間程度、射水市の国際交流員クレア先生と勉強する時間を設けています。今回は、英語を交えながら外国のことを紹介していただきました。子供たちは、クイズに答えながら興味・関心を高めていたようです。

< 1学期末及び2学期の行事予定 >



- 8月5日（水）6日（木）個別懇談 ※下校時刻は全校、午後1時15分
- 8月7日（金）第1学期終業式 給食なし ※下校時刻は全校、午前11時40分
- 8月8日（土）～19日（水）夏季休業
- 8月20日（木）第2学期始業式 給食あり ※下校時刻は全校、午後3時
- 8月22日（土）PTA第2回資源回収
- 8月23日（日）PTA早朝環境美化奉仕活動
- 10月1日（木）学校訪問研修会 ※下校時刻は全校、午後3時
- 10月17日（土）運動会（弁当持参）
※下校時刻は全校、午後3時。
※午前中に運動会を行い、教室で弁当を食べた後、午後は学習を行います。
- 10月18日（日）運動会予備日
- 10月19日（月）振替休業日
- 11月 下旬 授業参観
※参観される保護者の方を分散する方式をとって実施したいと考えています。詳細については、後日お知らせします。
- 12月 下旬 保護者会（希望される方のみ個別面談）
第2学期終業式

※ コロナウィルス感染症の状況により、今後の予定は変更する場合があります。

